



City Initiative Karlsruhe

Zeichen. „Mut machen, Ideen geben, Service anbieten“, so fasst IHK-Präsident Wolfgang Grenke den Grundgedanken des Livestreams zum Re-Start am 8. Juni zusammen, der sich gezielt an alle Unternehmer wendet, die vom Lockdown betroffen waren. „Vor allem Gastronomie, viele Einzelhändler und Dienstleister haben eine lange Durststrecke hinter sich – jetzt geht es darum, wieder kraftvoll in die Gänge zu kommen und digitale Chancen nachhaltig zu nutzen“, so Grenke. Infos: Im Mittelpunkt des Livestreams stehen regionale Unternehmen, die mit Mut, Kreativität und Energie in der Pandemie Neuland betreten haben. *Der Livestream ist am 8. Juni von 18.00 – 19.30 Uhr unter www.IHK-Krestart.live frei zugänglich.*

Versorgung. Der Bürgerverein Weiherfeld-Dammerstock begrüßt die Initiative eines Grundstückseigentümers, in unmittelbarer Nähe zum Stadtteil, einen Einkaufsmarkt mit 800 m² Fläche zu erstellen. Nachdem der kleine Supermarkt im Dammerstock 2019 endgültig geschlossen wurde, hat sich die Nahversorgung, die in allen Bürgerumfragen der Stadt Karlsruhe schlechte Noten der Bewohner erhalten hatte, weiter verschlechtert. Der Bürgerverein verfolgt deshalb seit vielen Jahren das Ziel, die Lage für fußläufige Einkäufe zu verbessern, wobei aber im Stadtteil selbst kein ausreichend großes Grundstück zur Verfügung steht.

Studium. Fächer und Studiengänge entdecken, Livevorträge hören und mit Dozenten ins Gespräch kommen. Die **Pädagogische Hochschule Karlsruhe** stellt sich am Samstag, 12. Juni, beim digitalen Infotag vor. *Infos und Angebot: www.ph-ka.de/infotag*